

### Eröffnung neues Café/Restaurant in Baden-Baden

# M<sup>10</sup>

Badisches Café &  
Restaurant am Marktplatz



Die Kirchengemeinde der Stiftskirche hat uns letzten Herbst gefragt, ob wir Interesse am Betrieb eines Cafés in Baden-Baden hätten. Es befindet sich im Gemeindehaus der katholischen Kirche am Marktplatz. Nach eingehender Prüfung sind wir zu dem Ergebnis gekommen, dass wir den Betrieb des Cafés gerne als neues Geschäftsfeld unserer INTEGRA Mittelbaden gGmbH übernehmen würden und haben uns beworben.

Die Freude war groß, als sich die Kirchengemeinde für unsere INTEGRA entschieden hat. Die neue Leitung übernimmt somit Doris Böser, verantwortlich für den Gastronomiebereich der INTEGRA.

Der Gastbereich bietet für 30 - 35 Personen und der Außenbereich für ca. 60 Personen Platz. Die liebevoll und aufwändig renovierten Räumlichkeiten, wie auch die wunderschöne, großzügige Terrasse mit Blick auf die historisch Altstadt und den Merkur, laden zum Genießen ein. Das Café / Restaurant soll im Juni eröffnet werden und wird für ausgezeichneten Kaffeegenuss mit frischen Kuchen und Torten sowie für traditionelle badische Küche nach alten Rezepten und orientiert an die saisonalen und regionalen Gegebenheiten stehen. Wir werden außerdem einen abwechslungsreichen und täglich frischen Mittagstisch anbieten.

Wir schaffen damit drei Arbeitsplätze für Menschen mit Handicap in den Bereichen Küche, Service und Stewarding. Außerdem werden vier weitere Angestellte benötigt und insbesondere im Sommer viele Aushilfen.

Der neue Namen „M 10“ bezieht sich auf die Adresse, Marktplatz 10 in Baden-Baden. Derzeit sind wir damit beschäftigt, das Personal und die komplette Ausstattung für das M 10 auszuwählen.

Ein spannendes neues Projekt!



**INTEGRA**  
MITTELBADEN